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Abstract (en)
The member has coaxial barrels (1, 11) comprising cylindrical frames (2, 12) with teeth (3, 13), cylindrical outer drum (4) and drum (14), bottoms (5,
15) and springs (7, 17). The springs are rolled inside the frame and have outer ends coupled with the frames and inner ends coupled to cores (8,
18). The cores are mutually integrated and the bottoms of the barrels are situated axially opposite to each other. The barrels are devoid of lid, and
the springs are separated from each other by a separation washer (26) made of antifriction material, where washer extends between the drums of
the frames.

Abstract (fr)
L'invention concerne un organe moteur pour mouvement d'horlogerie, comportant deux barillets coaxiaux superposés (1, 11), couplés en série,
chaque barillet comportant un ressort logé dans une cage cylindrique montée de manière rotative sur un arbre commun (20). Les cages respectives
(2, 12) des barillets sont disposées en face l'une de l'autre et sont dépourvues de couvercle, leurs ressorts (7, 17) n'étant séparés que par une
rondelle de séparation (26) ou par un intervalle. De préférence, la rondelle de séparation (26) est faite d'une feuille d'un matériau antifriction et
s'étend entre les tambours extérieurs respectifs (4, 14) des cages de barillets. Ces dispositions permettent soit d'augmenter la hauteur (H) des
ressorts, donc la quantité d'énergie et la réserve de marche de la montre pour un même volume total de l'organe moteur, soit de réduire la hauteur
totale de l'organe moteur. En outre, le nombre de pièces est réduit et le montage est facilité. Un tel organe moteur est destiné notamment à des
montres à grande réserve de marche.
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